

ちくしのクリップ

12/17

地域コミュニケーションの拠点

曙町公民館落成式

曙町公民館の建て替えが完了し、落成式が行われました。区役員の皆さんや二日市コミュニティ運営協議会、二日市地区の区長、関係者が出席しました。

曙町区の皆さんは、平成26年から建設準備会を立ち上げ、建築・設計事業者と16回にわたる工程会議を重ねてきました。新しい公民館は、敷地は変わらず以前よりも約3割広く、駐車場から直接入れるなどバリアフリーとなっており、多くの人の活用が期待されます。



新しく生まれ変わった曙町公民館

12/8

寒さに負けず！
地域で防災・防犯

ニコ協一斉安全パトロール

二日市コミュニティ運営協議会（ニコ協）が、二日市地区の一斉パトロールを行いました。天拝小学校区・二日市小学校区・二日市北小学校区での出発式の後、青色防犯パトロールカーや徒歩で各区を巡回しました。

星空の下、約450人が参加し、地域の安全・安心への注意を呼びかけました。

冬季は暗くなるのが早く、より一層の注意が必要です。いま一度防犯・防災対策を振り返ってみましょう。



市役所では二日市小学校区の出発式が行われました

12/20

世界の教育力向上を目指して

シニア海外ボランティア派遣決定報告

市内武蔵在住で、筑紫野中学校の校長なども務めた太郎良 光男さんがシニア海外ボランティアとして1月から2年間の予定でエジプトに派遣されることが決まり、藤田市長に報告しました。

学校の現場などで長い間教育に携わってきた太郎良さんは、その知識と経験を生かし、カイロ県教育局で教育行政・学校運営の支援などに従事します。

太郎良さんは「エジプトの人たちと理解しあいながら、教育力向上の一助になれば」と話してくれました。



ボランティアへの思いを話してくれた太郎良さん(中央)

12/9

バルも開催！
イルミが二日市の夜を優しく包む

二日市イルミネーションパープルナイト2017

イルミネーションが二日市のまちを優しく彩るパープルナイトが12月9日から25日にかけて行われました。

9日に本町公園で開催された点灯式では、天拝中学校吹奏楽部による演奏、ゴスペルなど、さまざまなステージイベントで盛り上がり、カウントダウンの後にイルミネーションが点灯されると感嘆の声が上がりました。

また9日、12日には市内の飲食店24店が参加する第1回二日市バルが開催され、多くの人がバルチケットを片手に飲食店を巡り、二日市の夜を堪能しました。

